Premiere bei den Malteser-Ausbildunger

Erstmals ein Seminar "Menschenführung für Pflegedienstleiter" durchgeführt

① 05.07.2018 | Stand 04.07.2018, 19:43 Uhr



Die Seminar-Teilnehmer mit Akademiedirektor Volker Gießübl (hinten 3.v.r.) und Referent Fritz D

FRG/Passau. Zum ersten Mal überhaupt haben die Passauer Malteser ein Seminar "Menschenführung für Pflegedienstleiter" angeboten und durchgeführt, und zwar an der Altenpflegeakademie Bayerischer Wald GmbH in Grafenau. Mit Fritz Draxinger, dem Ausbildungsleiter der Malteser für den Landkreis Freyung-Grafenau, konnte Akademiedirektor Volker Gießübl einen gleichermaßen erfahrenen wie kompetenten Referenten gewinnen.

Im ersten Teil ging es um die Motivationstypen. "Nicht jeder Mensch ist gleich und deswegen muss auch jeder Mensch anders behandelt werden. Bei falscher Behandlung sinkt die Motivation immer mehr", erklärte Fritz Draxinger den Teilnehmern. Kein Wunder, dass dann viele

1 von 3 05.07.2018, 05:16